

Destacan en Cuba labor de mujeres combatientes del Ministerio del Interior



La Habana, 10 agos (RHC) El trabajo preventivo y de formación de valores que desarrollan las trabajadoras del Ministerio del Interior -Minint-, en Cuba, fue resaltado este jueves por Teresa Amarelle Boué, integrante del Buró Político del Comité Central del Partido y Secretaria General de la Federación de Mujeres Cubanas -FMC-, organización que aglutina a las féminas de nuestro país.

Durante un encuentro en La Habana con un grupo de mujeres destacadas del Minint, Teresa Amarelle dio una amplia información sobre las principales actividades que desarrolla la organización en la base y en el trabajo comunitario. Una de las tareas primordiales, dijo Amarelle, es la preparación de las jóvenes que por primera vez van a participar en el proceso de nominación de candidatos, previsto del 4 al 30 de septiembre próximo.

En la actividad, se rindió homenaje al aniversario 91 del natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro, este 13 de agosto, así como al aniversario 57 de la Federación de Mujeres Cubanas el día 23 de este mes. Asimismo, la secretaria general de la FMC convocó a las integrantes de la organización a realizar diversas actividades, entre las que resaltan coloquios sobre el pensamiento político de Fidel relacionado

con la mujer y la vigencia de su obra.

Fuente: Trabajadores / María de las Nieves Galá León.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/137964-destacan-en-cuba-labor-de-mujeres-combatientes-del-ministerio-del-interior>



Radio Habana Cuba